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А дорога – далека,
А корзина – нелегка,
Сесть бы на пенёк,
Съесть бы пирожок.



Какую работу выполняет
 разделительный ъ?

Предупреждает, что               
в слове есть звук [й‘].
                                         Разделяет согласный 
                                         звук и согласный звук 
                                                          [й‘].

                            



Раздели слова на группы.

                                      

об-единение про-ём

до-есть под-ём с-ест



Отличия разделительных 
ь и ъ

Разделительный ь пишется 
в корне после согласных букв 
перед гласными е, ё, ю, я, и.
               соловьи

Разделительный ъ  пишется 
после приставок на согласный 
перед гласными е, ё, ю, я.                                 

                                подъезд



 

Где 
пишется

Какую работу
выполняет

После 
приставок 

на согласный

Перед гласными 
е, ё, ю, я

Предупреждает
,

что в слове есть 
звук [й‘]

Разделяет 
согласный 
и звук [й‘]

Разделительный ъ


